

Mieter freuen sich auf sanierte Wohnungen

Stadt Leer erneuert Blöcke im Hermann-Lange-Ring

Von Antje Jansen

■ Leer Seit 2016 wohnt Güsel Juldibajeva im Hermann-Lange-Ring 2. Am Dienstag packte sie ihre Sachen und zog aus. Doch nicht, weil ihr die Räume nicht mehr gefallen, sondern weil die Stadt Leer den kompletten Wohnblock während der kommenden zwei bis drei Monate sanieren lässt.

"Für die Dauer der Sanierung stellen wir den Bewohnern Ersatzwohnungen zur Verfügung", sagt Timo Bunger, Betriebsleiter der Kommunalen Wohnungsverwaltung Leer (KWL). Die beiden Gebäude im Hermann-Lange-Ring 2 und 4 stehen zuerst auf dem Plan. Ende März bzw. Anfang April folgen die Nummern 6 und 8. "Es ist schön, dass meine Wohnung erneuert wird", freut sich Güsel Juldibajeva. "In drei Monaten habe ich dann eine frische Wohnung mit größerem Bad."

Auch eine energetische Sanierung ist geplant. Bunger: "Die Fenster und die Heizkörper werden erneuert und die Hohlschicht im Mauerwerk wird gedämmt. Zudem erneuern wir die Rohrleitungen und die



Ein Umzugsunternehmen brachte die Möbel von Güsel Juldibajeva (links) am Dienstag in ihre vorübergehende Ersatzwohnung. Bürgermeisterin Beatrix Kuhl und Timo Bunger, Betriebsleiter der Kommunalen Wohnungsverwaltung, waren vor Ort. Foto: Jansen

Elektrik." Im Außenbereich mussten 14 Birken gefällt werden, da in der Erde Rohre für die Zentralheizung verlegt werden. "Nach Abschluss der Maß-

nahme werden dort 25 bis 30 neue Bäume gepflanzt", verspricht Bunger.

"Es ist toll, dass die Mieter so kooperieren", sagt Bürgermeisterin Beatrix Kuhl.

Bis zum Frühjahr kommenden Jahres sollen die Hausnummern 2 bis 20 komplett fertiggestellt sein. Im Anschluss folgen der Wendekamp 15 und 17.